



Arabako Gizarte Langintzaren Elkargo Ofiziala
Colegio Oficial de Trabajo Social de Álava

Zapatería, 81, bajo 01001 Vitoria-Gasteiz

Tel. 945 148 367 Fax 945 234 864

alava@cgtrabajosocial.es www.cgtrabajosocial.com/araba

COMUNICADO A FAVOR DE LOS DERECHOS SOCIALES

Desde el Colegio Profesional de Trabajadores Sociales de Álava, como profesionales de los servicios y la intervención social en general, ante la continua aparición en los medios de comunicación de noticias relacionadas con los derechos sociales de todos los ciudadanos y ciudadanas de Euskadi, así como las amenazas de más recortes en el acceso a nuestros derechos, declaramos:

Que nuestro trabajo está fundamentado sobre los valores indivisibles y universales de la dignidad humana, la libertad, la justicia social, la paz y la igualdad tal y como se contemplan en la Declaración Universal de los Derechos Humanos y que nuestros principios básicos de actuación son: la DIGNIDAD, la LIBERTAD y la IGUALDAD. Cada persona posee los mismos derechos y deberes compatibles con sus peculiaridades y diferencias.

Por todo ello, expresamos nuestra preocupación ante el cuestionamiento continuo de nuestro sistema de protección social.

Este sistema es consecuencia de más de 25 años de trabajo, reflexión y consenso entre profesionales, dirigentes políticos, asociaciones del tercer sector e instituciones públicas. Ha ido mejorando y evolucionando con los años y todavía queda mucho por hacer. Es un sistema que permite la cohesión e impide la fractura social, además de conseguir que la brecha entre los sectores más vulnerables y los más privilegiados no sea insalvable.

Son miles las personas ciudadanas de Euskadi en situación de vulnerabilidad extrema que gracias a estas ayudas sobreviven día a día (mujeres, personas mayores, personas migrantes, parados y paradas de larga duración...) A fecha de hoy miles de menores,

ciudadanos y ciudadanas de nuestra comunidad, tienen garantizados los derechos básicos gracias a la RGI y las AES.

Apostamos por un avance del sistema de protección a través de la mejora en su gestión. Trabajamos con y para las personas sin distinción, por lo que, reivindicamos una gestión eficaz y sobre todo más humana.

Queremos realizar nuestro trabajo con y para todas las personas con garantías. Tras los numerosos recortes existentes nos están convirtiendo en agentes de la caridad y la beneficencia, retrocediendo muchos años atrás y no lo vamos a permitir.

Los derechos humanos, los derechos sociales existen, nos asisten y se cumplen, no están sujetos a cotización o a negociación, ya que, los derechos no se negocian.

¡DERECHOS SOCIALES, NI UN PASO ATRÁS!

**Por todo ello, vamos a realizar una concentración el día 6 de Noviembre
en la Plaza de Correos de 19 a 19:30.**

Invitamos a participar en dicha concentración a todos y a todas las trabajadoras sociales, a los colectivos y asociaciones del Tercer sector, a las personas usuarias de los servicios y a toda aquella persona de nuestra comunidad que apueste por una sociedad más justa y solidaria sin distinción.